



Annonces: Semaine du 2 au 10 Décembre 2023

Paroisse de Villefagnan

Père Michel GRANGER : 06 07 85 22 80 .

5 rue Patient

16240 Villefagnan.

annonces des paroisses de Ruffec et Villefagnan Semaine du 2 au 10 Décembre 2023

Samedi 2 1er Dimanche de l'Avent Année B	Ruffec Bernac Aunac, La Chèvrerie Ruffec Villejésus Mansle Ruffec Villefagnan	9 h 9 h 30 11 h 18 h 20 h 10 h 30	Messe à l'oratoire Chapelet pour la messe Messes anticipées Veillée à l'église Messe dominicale
Dimanche 3			
Lundi 4	Empuré Ruffec	10 h 30 14 h 30 18 h	Sépulture de
Mardi 5	Villefagnan	9 h 15	Messe à l'église
Mercredi 6	Ruffec Villefagnan	18 h 30 20 h	Messe à l'oratoire
Jeudi 7	Aigre Ruffec Ruffec Ruffec Villefagnan	11 h 14 h 30 18 h 17 h 18 h 12 h 10	Messe Répétition de la messe Confession à l'église Messe à l'oratoire Messe à la chapelle
Vendredi 8 Immaculée Conception	Ligné Aizecq Ruffec Villefagnan	16 h 18 h 9 h 9 h 30	Venez avec nous Messe de l'Immaculée Messe suivie d'un apéritif
Samedi 9	Villefagnan Adjots Fontenille et Condac	10 h 11 h 18 h	Caté et éveil à la foi Chapelet pour la messe Messes anticipées
Dimanche 10 2ème Dimanche de l'Avent Année B	Villejésus Mansle Ruffec Villefagnan	10 h 30 10 h 30	Messe dominicale

* Dimanche 10 Décembre à 15 h 30 : conférence donnée par les pères Gustave et Vincent à l'église de Ruffec sur le thème « Le Verbe s'est fait chair, Il a demeuré parmi nous »

* Arrivée de la Lumière de Bethléem à 17 h à l'église de Ruffec

Toutes infos : 05 45 29 01 72 / <https://nordcharente.catholique.fr>

Presbytère de Villefagnan : 5 rue Patient 16240 Villefagnan : 05 45 31 61 07 / mail : paroisse.villefagnan@outlook.com

« Invitation du service diocésain de la catéchèse d'Angoulême » :
S'inscrire à une formation gratuite
« Entrée dans la prière » par le lien ci-dessous

Entrez dans la

PRIÈRE



Entrez dans la prière – Formation-catholique
“La prière réveille l’âme du sommeil”Pape François

800 ans après Saint-François



Un avant sous le signe de la première crèche

800 ans après que St François eu le souhait de reconstituer la naissance de Jésus à Grecchio, la contemplation de la crèche nous aidera à entrer dans le mystère de l'incarnation. Les santons et méditations des moniales de l'abbaye bénédictine de Jouarre nous accompagneront ainsi tout au long des 4 semaines du temps de l'Avent (année B) et du temps de Noël , pour cheminer à l'écoute de la Parole de Dieu, avec l'éclairage de la lettre du Pape François Admirabile signum.

Le Pape François nous redit avec force comment le signe de la crèche participe à l'annonce du mystère de l'incarnation, à l'évangélisation, à la transmission de la foi.

« Le merveilleux signe de la crèche, si chère au peuple chrétien, suscite toujours stupeur et émerveillement. Représenter l'événement de la naissance de Jésus, équivaut à annoncer le mystère de l'Incarnation du Fils de Dieu avec simplicité et joie. La crèche, en effet, est comme un Évangile vivant, qui découle des pages de la Sainte Écriture. En contemplant la scène de Noël, nous sommes invités à nous mettre spirituellement en chemin, attirés par l'humilité de Celui qui s'est fait homme pour rencontrer chaque homme. Et, nous découvrirons qu'il nous aime jusqu'au point de s'unir à nous, pour que nous aussi nous puissions nous unir à Lui. » [...]

Saint François, par la simplicité de ce signe, a réalisé une grande œuvre d'évangélisation. Son enseignement a pénétré le cœur des chrétiens et reste jusqu'à nos jours une manière authentique de proposer de nouveau la beauté de notre foi avec simplicité. (...) Faire une crèche dans nos maisons nous aide à revivre l'histoire vécue à Bethléem. Bien sûr, les Évangiles restent toujours la source qui nous permet de connaître et de méditer sur cet Événement, cependant la représentation de ce dernier par la crèche nous aide à imaginer les scènes, stimule notre affection et nous invite à nous sentir impliqués dans l'histoire du salut, contemporains de l'événement qui est vivant et actuel dans les contextes historiques et culturels les plus variés.

(...) Chers frères et sœurs, la crèche fait partie du processus doux et exigeant de la transmission de la foi. Dès l'enfance et ensuite à chaque âge de la vie, elle nous apprend à contempler Jésus, à ressentir l'amour de Dieu pour nous, à vivre et à croire que Dieu est avec nous et que nous sommes avec lui, tous fils et frères grâce à cet Enfant qui est Fils de Dieu et de la Vierge Marie ; et à éprouver en cela le bonheur. À l'école de saint François, ouvrons notre cœur à cette grâce simple et laissons surgir de l'émerveillement une humble prière : notre « merci » à Dieu qui a voulu tout partager avec nous afin de ne jamais nous laisser seuls.» (Admirabile Signum) Catéchèse et catéchuménat

1.